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EZIO VIOLA, Amministratore Delegato, The Innovation Group: Buongiorno, sono Ezio Viola, sono 
l’Amministratore Delegato The Innovation Group, avete conosciuto il mio collega, il Presidente, 
stamattina, io ho il compito di gestire, di moderare, cercando di contenere i tempi visto che siamo 
in ritardo, dovuto a motivi che già sapete. 
Questa è la sessione dedicata alle infrastrutture trasporti, mobilità, il modello di sviluppo 
regionale. Non voglio fare grandi preamboli, nel senso l’importanza del tema delle infrastrutture di 
trasporto, l’evoluzione tecnologica che sta, sostanzialmente, cambiando radicalmente tutta la 
filiera della mobilità, sia quella pubblica sia quella privata, è forse uno degli aspetti più critici, ma 
anche interessanti su cui lo sviluppo di una Regione deve fare particolare attenzione, tenendo 
conto anche di quelli che sono i temi che stanno venendo fuori in questo momento e della 
sostenibilità ambientale, saranno dei temi forti, spero che le parole del Governo si traducano in 
fatti. Presento i protagonisti. Dobbiamo finire, teoricamente alle 14:00, quindi mantenetevi sui sei 
o sette minuti, se volete gradire poi il pranzo, altrimenti possiamo anche decidere di saltare il 
pranzo. 
Vi presento gli autorevoli e li ringrazio in maniera molto profonda di essere qua. Rispetto 
all’agenda sono confermati: Massimo Bisogno, Staff Sistemi Informativi ITSC, Ricerca e 
Innovazione, Agenzia Campania Mobilità, Infrastrutture e Reti, che ringrazio, penso si sia 
accomodato. La vedete, non siamo riusciti a stamparlo, Fabio Pacelli, CIO degli Aeroporti di Napoli, 
benvenuto anche a lei. Poi c’è Pietro Spirito, Presidente dell’Autorità Portuale di Sistema del Mar 
Tirreno Centrale, buongiorno, benvenuto.  Umberto De Gregorio, Presidente, EAV.  Marcello 
Spagnulo, Presidente, Mars Center. Poi abbiamo due start-up molto innovativi, anche molto 
interessanti per quello che fanno: Flavio Farroni, CEO, Megaride e Sandro Bovelli, CEO, Sentetic. 
Abbiamo una rappresentanza un po’ di tutti i vari componenti di quello che adesso si chiama a dire 
l’ecosistema dei trasporti, abbiamo gli aerei, abbiamo le navi, il sistema portuale ferroviario, su 
tutti i vari aspetti su cui possiamo ragionare. 
 


